



Herzlich Willkommen zur Norddeutschen Meisterschaft der männlichen U14

Der SV Moslesfehn richtet am 25. und 26. Februar 2012 die Norddeutschen Meisterschaften der männlichen U14 im Hallenfaustball aus.

Im Namen der Faustball Regionalgruppe Nord begrüße ich alle Gäste und Freunde des Faustballsports recht herzlich.

Mein Dank gilt dem SV Moslesfehn mit all seinen Aktiven, Helfern und dem Vorstand für die Ausrichtung dieser Norddeutschen Meisterschaften. Ich bin sicher, dass die Veranstaltung hier in den besten Händen liegt und hervorragend vorbereitet und durchgeführt wird.

Für den SV Moslesfehn kommt diese Veranstaltung in heimischer Halle sicher zum richtigen Zeitpunkt. Der Verein hat eine starke Mannschaft, die es sich nicht nehmen lassen wird, vor eigenem Publikum bei der Vergabe Startplätze für die Deutsche Meisterschaft ein Wörtchen mitreden zu wollen.

Ich hoffe, dass beim fairen Kampf auf dem Spielfeld und beim geselligen Programm dieser Meisterschaften wieder neue Freundschaften entstehen können.

Den Teilnehmern und Gästen wünsche ich spannende Spiele und den drei besten Teams viel Erfolg für die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft.

Mit freundlichen Grüßen
Deutsche Faustball-Liga
Regionalobmann Nord

